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次回の会議日程

令和５年

　府立汎愛高等学校　２階　校長応接室

出席者(学校） 　薮中俊彦校長　丸橋忠事務長　安達武史教頭

傍聴者

議題等(次第順）
　①　委員紹介
　②　令和４年度　学校経営計画及び学校評価
　③　令和５年度　学校経営計画
　④　質疑応答・意見交換

令和４年度「学校経営計画及び学校評価」について
【質疑応答・意見・感想等】
・汎愛祭が、例年通りおこなわれたことはよかった。こうして行事については、戻していってほしい。
・「入学してよかった」という質問項目だが、全学年に同じ項目を聞くと、それぞれの受け止め方も違うの
で、考えた方がよいのではないか。
・図書館を自習室として開放している取り組みは評価できる。学校外に行くと、どうしても遊んでしまいが
ちになってしまうので、生徒たちが図書館に寄って勉強しようという雰囲気になると保護者も安心でき
る。
・懲戒件数を、指標とあげているが、懲戒指導をすることも大切なことなので、多いからよくない、少ない
からよいという考えではなくて、いかに懲戒に関わるような生徒指導事案について指導できたか、という
ことが大切だと思う。次年度の指標としては考慮してほしい。
・地元の中学校から見ると、汎愛の生徒たちはいつも楽しそうに登校している。また、中学校の卒業生
も、みんないい顔をして中学校にあいさつにきてくれる。汎愛がそのような雰囲気をもっていると、地元
の小学校や中学校が安心できる。
・朝の登校時間に教員があちこちで交通指導等をしているのは、地域との関わりとしてありがたいことだ
が、教員がスリッパで行動しているのはよくないと思うので、改善してほしい。
・働き方改革とあるが、部活動などで頑張っている先生のやる気をそぐようなことはしてほしくない。確か
に、労働時間をみることも大切だが、その中身を大切にしてほしい。
令和５年度「学校経営計画及び学校評価」について
【質疑応答・意見・感想等】
・子どもたちが、学校に通って満足しているかどうかをみるのが指標だと思う。保護者や中学校の立場
からみれば、入学した子どもたちが、汎愛高校へ入学してよかった、高校生活が充実している、また登
下校の時にしっかり前を向いて歩いている姿勢があれば、それで充分だと思う。汎愛高校の生徒たち
がそのように充実していれば、地域の活性化にもつながる。ぜひ、そのような生徒を育ててほしい。
・汎愛高校を卒業すると、挨拶がしかりとできるので、人とのコミュニケーションを図ることができるように
なる。実際に卒業生も、大学や企業で重宝される存在となっている。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 「令和４年度学校経営計画及び学校評価」「令和５年度学校経営計画」

備考


